



## Santiago Creel pide a AMLO que le regale una hora para darle la solución a la seguridad

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, pide al presidente Andrés Manuel López Obrador, una hora de su tiempo para explicar una posible solución al problema de la seguridad pública en el país.

Creel Miranda, quien no quiso adelantar detalles de la propuesta, aseguró que cuenta con experiencia y durante cinco años se encargó de la Secretaría de Gobernación, donde al atender la problemática de inseguridad, logró reducir los índices delictivos en un 30%.



“Quiero darle la visión que yo tengo, y aportar toda la experiencia, y creo tener una solución del problema. A lo mejor me equivoco, a lo mejor no, a la mejor tiene méritos, a la mejor no tiene méritos, pero yo estoy seguro que será una hora, no pido más con el jefe del Estado mexicano, sabré yo respetar su investidura, lo sé hacer; solamente que me escuche y me pueda decir, no tienes razón o partir de esto podemos empezar a trabajar”, comentó.

Adelantó que hará la petición de reunión con el presidente, al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, previo a su comparecencia en el pleno de San Lázaro, contemplada para el próximo 4 de octubre.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/9/28/santiago-creel-pide-amlo-que-le-regale-una-hora-para-darle-la-solucion-la-inseguridad-443747.html>